

報道関係者 各位
PRESS RELEASE



和歌山県・紀の川市
韓国 西帰浦市との中学生国際交流を実施
9/11(木)～9/14(日)の 3泊4日
～貴志川中学校訪問やホームステイ(期間中 1泊2日)を予定～



■紀の川市の訪問団は、8/23(土)～26(火)の3泊4日で西帰浦市へ訪問しました。

紀の川市(市長:岸本 健)は、令和 7 年 9 月 11 日(木)～14 日(日)の 4 日間、姉妹都市である大韓民国済州特別自治道西帰浦市(市長:吳 順文)の中学生訪問団を受け入れます。

両市は、昭和 40 年、当時の那賀郡(現:紀の川市、岩出市)が済州道(現:西帰浦市、済州市)に、みかんの苗木 35 万本を寄贈したことに端を発し、昭和 62 年に姉妹都市を締結しました。その後も両市の交流は続いており、平成 21 年に初めて中学生交流団が西帰浦市を訪問しました。

今年度の交流では、両市とも 21 名の中学生が事業に参加し、ホームステイや中学校訪問を通じて、交流を深めます。(スケジュールの詳細については問い合わせください。)

ご取材いただける場合、市から学校・家庭等に打診しますので、遠慮なく問い合わせ先までご連絡ください。

【中学生国際交流事業(大韓民国 西帰浦市) 交流概要】

■日程:令和 7 年 9 月 11 日(木)～9 月 14 日(日)

■予定:

1 日目 | 移動日

2 日目 | 紀の川市立貴志川中学校訪問(交流レクリエーション、給食)、市内視察、ホームステイ(1泊)

3 日目 | ホームステイ(20:30 まで)

4 日目 | 移動日

【本件に関する問い合わせ先】

和歌山県 紀の川市企画部地域創生課 担当:畑中、宮本

TEL:0736-77-2511 FAX:0736-77-4910 E-MAIL:k030800-001@city.kinokawa.lg.jp

